

El “Mensis Horribilis” del secretario generalísimo

Escrito por Arturo del Villar

Viernes, 03 de Septiembre de 2010 05:38 -



Vaya mes de agosto nos ha dado el compañero Rodríguez, también conocido como Zapatero, y abreviadamente por las siglas ZP, iniciales de Zafio Patán. Hasta ahora era secretario general del Partido Antisocialista Antiobrero Antiespañol, pero este mes se ha convertido en secretario generalísimo, siguiendo la estela del predecesor al que tanto admira. Ha impuesto su autoridad por encima de cualquier consideración.

El día 6 aplazó entrevistarse con el presidente del Partido Socialista Madrileño, el compañero Tomás Gómez, que se había postulado candidato a las próximas elecciones autonómicas, alegando que existía demasiada publicidad sobre el asunto. Lo recibió el 7 en secreto, y le ordenó que no presentara su candidatura, porque su deseo era presentar a Trinidad Jiménez, más conocida por la Trini.

La Trini es la ministra sociatonta de Sanidad que el año pasado encargó treinta y siete millones de vacunas contra la gripe A, aunque la cifra era tan demencial que sólo le sirvieron trece millones. Nos costaron noventa millones de euros. Un buen negocio para el laboratorio, compartido por quienes se llevaron las comisiones. Los médicos anunciaron que la vacuna no era segura, y ellos mismos dijeron que no se vacunaban. Al final sólo se vacunaron dos millones y medio de personas, y a pesar de ello no murieron más que 27 ciudadanos. Sobraron diez millones y medio de dosis, que pagamos los españoles. Pues esta calamidad es la candidata del ZP.

El día 21 Hilaria Clinton, la becaria del emperador Obama I, telefoneó a su paje Moratinos, que dice ser ministro socialista de Asuntos Exteriores del reino de España, y le agradeció sus gestiones para traerse a los delincuentes cubanos excarcelados, con viajes y estancias pagados con nuestros impuestos, aunque a muchos nos asquean los gusanos. El compañero Moratinos, más conocido por Desatinos, presumió ingenuamente de haber cumplido con fidelidad las órdenes imperiales, siguiendo las instrucciones de su jefe ZP, el procónsul del

El “Mensis Horribilis” del secretario generalísimo

Escrito por Arturo del Villar

Viernes, 03 de Septiembre de 2010 05:38 -

Imperio en la colonia española. Los ciudadanos sentimos vergüenza de tener estos dirigentes.

Pero los delincuentes cubanos deportados hicieron pública una protesta, quejándose de las pocas estrellas que tienen los hoteles en los que han sido alojados a costa de los impuestos pagados por los súbditos de su majestad católica. Echan de menos las cárceles cubanas, que son mejores que sus hoteles. Las de Cuba, por supuesto, no el campo de exterminio de Guantánamo gestionado ilegalmente por el Imperio. El compañero Desatinos va de ridículo en ridículo, pero le pagamos el sueldo.

El día 22 fueron liberados los dos españoles secuestrados en Mauritania por algún grupo musulmán, ocho meses después de que su majestad el rey católico ordenase su liberación en el mensaje navideño. No sólo no le hicieron caso, sino que la liberación nos ha costado diez millones de euros a los sufridísimos contribuyentes, aunque el Gobierno lo calla. Nos bajan los sueldos y las pensiones, nos suben los impuestos, y encima tenemos que pagar los hoteles de unos delincuentes cubanos y el rescate de unos estúpidos catalanes que se ponen a circular por Mauritania sin protección.

El día 25 murieron en Afganistán dos guardias civiles españoles y un intérprete nacionalizado español, que estaban allí al servicio del imperialismo, defendiendo las materias primas apetecidas por las multinacionales gringas. Según el apodado ZP, las tropas españolas están en Afganistán en misión de paz, y son muy queridas por el pueblo. Pero resulta que después de la muerte de los tres españoles el pueblo asaltó la base española con intención de completar la matanza. Se libraron a tiro limpio.

Ese día el mantenimiento de las tropas españolas en Afganistán nos costó a los ciudadanos un millón de euros, según los cálculos realizados por Amadeo Martínez Inglés, coronel de Estado Mayor. Por cierto que esos cálculos estadísticos hechos por nuestro amigo y difundidos por medio de nuestro correo electrónico, han sido aprovechados por varios medios, entre ellos el diario madrileño sin lectores Público, como si fueran de elaboración propia, sin citar su fuente informativa.

El emperador en persona tuvo la deferencia de telefonear al compañero Rodríguez, para expresarle su sentimiento por la muerte de los tres españoles, al servicio de los intereses de las multinacionales gringas. El Gobierno Antisocialista tiene en marcha una reforma laboral que está terminando con el escaso empleo que había, facilita el despido de los trabajadores que aún están en activo, recorta los salarios, baja las pensiones, ha puesto fin trágicamente a las

El “Mensis Horribilis” del secretario generalísimo

Escrito por Arturo del Villar

Viernes, 03 de Septiembre de 2010 05:38 -

esperanzas de los jóvenes –y jóvenes, como diría la sociatonta Carmen Romero-- y a la confianza de los pensionistas en un futuro estable, pero se gasta un millón de euros diario en mantener tropas españolas en Afganistán. Hay que obedecer al emperador, que para eso le da el pésame.

Eso sí, los familiares de los muertos no se pueden quejar, porque les organizaron un funeral catolicorromano de Estado, de un Estado que según el artículo 16 punto 3 de la Constitución no tiene religión oficial, pero sí tiene un arzobispo castrense y muchos acólitos capellanes, a los que pagamos con nuestros impuestos todos los ciudadanos, incluso los que no participamos de esas creencias. Presidieron el funeral los príncipes de Asturias –y del resto del Estado, que si no lo fueran más que de Asturias no nos quejaríamos de tener que pagar todos sus gastos--. Puesto que el príncipe es teniente coronel de los ejércitos de Tierra y Aire y capitán de fragata de la Armada, ¿por qué no se va a practicar en la misión de paz de Afganistán? Si el pueblo afgano adora a las tropas españolas, según el ZP, más las querrá si las dirige el príncipe.

El día 28 fueron detenidos, encarcelados y torturados por la policía marroquí catorce españoles en El Aaiún. El reino de Marruecos llevaba dos semanas hostigando a los españoles residentes en Melilla. Estos actos han obligado al Gobierno del Partido Antisocialista a pedir perdón al tirano de Marruecos, un rey por derecho divino que no tolera ninguna libertad al pueblo. Le han alegado que los españoles somos como niños, así que debe perdonarnos. Desde luego, lo parecemos, por tolerar a este Gobierno. En vez de colaborar a la destitución del tirano, en favor de la democracia y de las libertades, el Gobierno de la reforma laboral le concede créditos por mil millones de euros. Y los españoles, en ayunas mientras tanto.

Al concluir el “mensis horribilis” se dan a conocer las cifras del paro alcanzado en el reino de España: ya hay 3.969.600 ciudadanos en busca de empleo, gracias a la reforma laboral impulsada por el compañero Rodríguez. No importa: él está haciendo turismo por China y Japón, porque para eso es secretario generalísimo del Partido Antisocialista Antiobrero Antiespañol, de modo que no le afecta el paro.

Sólo tenemos un recurso para demostrar nuestra oposición: secundar la huelga general del 29 de setiembre, para obligar a dimitir al enemigo público número uno de los trabajadores españoles. Quizá todavía no sea demasiado tarde.

Arturo del Villar es Presidente del Colectivo Republicano Tercer Milenio

El “Mensis Horribilis” del secretario generalísimo

Escrito por Arturo del Villar

Viernes, 03 de Septiembre de 2010 05:38 -

www.fresdeval.blogspot.com